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（国際ロータリー第2690地区）
「行動し、新たなロータリーの可能性を引き出そう！」

一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

2022-23年度国際ロータリーのテーマ
RI会長　ジェニファーＥ．ジョーンズ

イマジン ロータリー / Imagine Rotary

理事会で決まりました。一人1,000円集めさせ
ていただき、クラブからも支出して合計で10万
円の支援金を、3月24日に振り込む予定です。皆
様のご協力をよろしくお願い致します。
⃝�中原健会員が倉吉シティホテルを退職される
ことになり、ロータリークラブの退会の申し出
がありました。このあと、ご本人からご挨拶を
頂く予定です。なお、副SAAの後任には足立智
子会員をお願いしています。
⃝�新和彦会員が鳥取信用金庫を3月末で退職され
ることに伴い、ロータリークラブを退会される
との申し出がありました。挨拶状を言付かって
いますので、代読させていただきます。（代読）
⃝�来週3月20日（月）18時よりクラブフォーラム
（国際奉仕）があります。三朝町国際交流員のク
リソン・メリサ様に講演をしていただきます。
その後懇親会もあります。
⃝�3月23日（木）は、例会は休会です。
今村憲治次年度幹事報告
　�次年度委員会編成表を再配布しています。先週
配布分に記載漏れがあったためです。
中原健会員より
　退会の挨拶。会長より記念品の贈呈

委員会報告
⃝�出席委員会
　　会�員�数 46名
　　出席会員 33名　欠席会員 11名
　　　　　　　　　 免除会員  2名
　　本日出席率　　  75.00％
スマイルファイン
⃝�中原健会員：皆様ありがとうございました。再
開を期して。
⃝�新和彦会員：退会ご挨拶
⃝�前畑俊幸幹事・川本博文会員・藤井武親会員・
磯江淳会員・岡野壮人会員・神村和美会員・
　本田清実会員・吉田誠会員・大江稚乃会員：　
　�中原健会員の退会に寄せて、お世話になりま
した。ありがとうございました。
⃝�尾西正人会員・向井康英会員：２月の会員お祝
いの品をいただき。
⃝�前田六仁会員：例会出席に関して、連絡漏れを
していました。
⃝�欠席2件、早退1件
閉会（時短例会の為、卓話は無し）

時短例会（食事：11時半より和食弁当とコーヒー
の提供開始、卓話無し）
ソ ン グ　それでこそロータリー
ゲ ス ト　倉吉青年会議所の皆様
　　　　　「桜ずもう」のPRと寄付金のお願い

会長時間
　こんにちは、13日（月）よりマスク着用は個人
判断となり、例会においても理事会で協議した結
果、個人判断と致しました。皆さん適切なマスク
の着脱をよろしくお願いします。
　そこで本日は、ウィズコロナ・アフターコロナ
の話をしようと思います。
　インターネットで調べてみると、色々な考えが
あるようですが、ウィズコロナは新型コロナウイ
ルスが撲滅困難である事を前提とした新たな戦
略や生活様式の事で、2020年5月末に小池東京都
知事が言及した事により、よく知られる言葉にな
りました。
　ウィズコロナは、コロナ禍から始まってワクチ
ンや特効薬など、ウイルスを効率的に閉じ込める
ツールを私たち人間社会が獲得するまでの期間
を示す言葉のようです。
　アフターコロナは、特効薬やワクチンが開発さ
れて状況をある程度コントロール出来る状態を
示すようです。
　現在はまだコロナウイルスと共存していくウ
ィズコロナですが、コロナウイルスが日常の中に
存在することが前提で、生活、クラブ運営を考え
ていきたいと思いますので、ご協力ご理解の程よ
ろしくお願いいたします。
　以上、会長時間と致します。
幹事報告
⃝�ハイライトよねやま　276号
⃝�ガバナー月信　第9号
⃝�地域づくり推進部県民参画協働課より
　助成事業説明会の動画配信について
⃝�倉吉ライオンズクラブより
　会報誌2023年1月号・2月号
⃝�4月の行事予定表配布
⃝�先日メールとFAXで皆様へお願いしましたが、
再度幹事報告いたします。トルコ・シリア大地
震支援金の協力依頼が、RI会長・友末ガバナー
より届いており、クラブとして協力することと
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